
Comitato  di  Zona  di  Ponente-  Zadina,
Cesenatico (FC)

Verbale della riunione di martedì 28 Novembre 2023

Il giorno 28 Novembre 2023 a seguito di regolare convocazione del presidente Padoan si riunisce presso la
sede della Consulta del Volontariato in via Cesare Battisti  a Cesenatico il Comitato di Zona di Ponente-
Zadina ( di seguito C.d.Z.). La riunione inizia alle ore 20.30. Sono presenti tutti i componenti del C.d. Z.
tranne la consigliera Buscherini, assente giustificata, nonché quattro cittadini residenti del quartiere. 

Presiede il presidente Padoan, che passa a trattare i punti all’ ordine del giorno.

1. Approvazione del verbale precedente. Il verbale è approvato all’unanimità.

2. Relazione  del  Presidente  in  merito  alla  riunione  della  Consulta  dei  Comitati  tenutasi  il
21.11.2023  con  l’Amministrazione  comunale. Matteo  Padoan  riferisce  circa  il  detto  incontro,
dedicato prevalentemente alla presentazione del bilancio comunale. In particolare, vengono riferite le
prossime innovazioni in merito alla tassa sui rifiuti, in relazione alle quali  sono previsti nel prossimo
periodo  gennaio  /  febbraio  2024  incontri  di  presentazione  presso  i  quartieri,  promossi  dall’
Amministrazione  comunale. Vengono inoltre  riferite  le previsioni  di  bilancio riguardanti  i  lavori
pubblici  previsti  prossimamente  nel  quartiere  di  Ponente-Zadina  (Waterfront  di  Ponente,  scuola
Caboto, pista ciclabile fino a Zadina, etc.), con relative cifre,  ed in particolare viene segnalato il
fatto  che  è  stata  inserita  nel  prossimo  bilancio  una  previsione  di  spesa  di  euro  1.500.000  per
l’indispensabile rifacimento di “ponte del gatto”, sulla cui tempistica, tuttavia, al momento non è
purtroppo possibile, per varie ragioni, fare previsioni certe. Sono stati dati inoltre chiarimenti da
parte  dell’Amministrazione comunale  sui  criteri  per  l’erogazione  dei  contributi  ai  C.d.Z.  per  la
realizzazione  di  eventi.  Viene  inoltre  riferito  che  il  Comune  chiede  ai  Comitati  di  Zona  di
comunicare se possibile entro febbraio un calendario degli eventi da realizzarsi nell’anno solare, per
ragioni di buona programmazione. 

3. Programmazione dell’evento proposto dall’ Avv. Giovanni Brugnera sull’ amministrazione di
sostegno.  Giovanni Brugnera ringrazia il C.d. Z. per l’opportunità offertagli di parlare in pubblico di
questo importante tema. Si discute poi in merito al giorno e all’orario migliori in base alle esigenze
del pubblico e del relatore. Si delibera di programmare l’evento nel tardo pomeriggio di un giorno
infrasettimanale, dopo le festività natalizie, secondo le disponibilità della sala incontri del Museo
della  Marineria,  che  il  presidente  Padoan  provvederà  quanto  prima  a  verificare.  Si  cercherà  di
coinvolgere al meglio soprattutto le realtà del territorio che si occupano di anziani e di disabili, che
dovrebbero essere le più interessate all’argomento, e si chiederà il Patrocinio del Comune.

4. Installazione albero di Natale del quartiere e festa alla scuola primaria “Leonardo da Vinci”
(“Caboto”).  Matteo Padoan comunica le ultime indicazioni circa la festa natalizia del 6 dicembre,
organizzata in collaborazione tra la scuola “Caboto” e il C.d.Z., aperta a tutto il quartiere, per un
momento sereno di aggregazione.  Per quanto in particolare riguarda l’albero di Natale del quartiere,
che verrà installato anche quest’anno presso la scuola “Caboto” soprattutto per esigenze di fornitura
di corrente elettrica, alcuni residenti del quartiere presentano la richiesta di installarlo in altro luogo e
con altre  tipologie.  Il  C.d.Z.  prenderà in considerazioni  eventuali  proposte in  merito,  ma solo a
partire dall’anno prossimo, purchè presentate con congruo anticipo di alcuni mesi rispetto al periodo
natalizio, onde consentire un’adeguata preparazione. 
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5. Varie ed eventuali. Si insiste con l’ Amministrazione comunale per l’installazione dei cartelli del
controllo di vicinato, già più volte richiesti. Viene deliberato di non riunire il C.d.Z. nel prossimo
mese  di  dicembre,  per  la  concomitanza  con  le  festività  natalizie,  e  di  riprendere  gli  incontri
dall’ultimo martedì di gennaio 2024, salvo necessità particolari. 

Esauriti i punti all’ordine del giorno, la riunione termina alle ore 21.45.


